



La Universidad Politécnica Salesiana extiende una cordial invitación a la comunidad universitaria al *Festival Automotriz Salesiano*, evento organizado por la carrera de Ingeniería Automotriz.

En este marco, se inaugurará los laboratorios de la carrera. Su presencia dará realce al evento, que se enmarca en los requerimientos técnicos, tecnológicos y formativos para el fortalecimiento de los procesos académicos de los estudiantes.

También, se realizará los concursos: primer clúster automotriz, industrial e innovación; la primera carrera de Mini Gragster CO2 y el segundo circuito de coches de madera.

Fecha: viernes 30 de noviembre de 2018

Hora: de 09h00 a 17h30

Lugar: Campus Sur, Aula Magna

Dirección: Rumichaca y Morán Valverde

Más información:

Celeste Sarabia: msarabiag@ups.edu.ec

Teléf.: 3962900 Ext. 2307

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)